

Paris le 6 Mars 2014

Pacte de responsabilité

Pour la Fédération SUD Santé Sociaux, François Hollande poursuit la politique initiée par Nicolas Sarkozy. Il s'agit de mettre fin à notre modèle social issu du Conseil National de la Résistance via les réformes du droit du travail, de la Sécurité Sociale, des services publics... le pacte de responsabilité en est la preuve s'il en fallait.

La Sécurité Sociale, cœur de notre modèle social, en sera la principale victime. Le patronat et les libéraux n'ont jamais accepté que « ces fonds » échappent à la spéculation.

La rencontre patronat/syndicats du 5 mars aurait dû permettre d'établir une liste d'illusoires contreparties. Le MEDEF (et le gouvernement) a obtenu, sans coup férir, la signature de trois « syndicats de salariés » (CFDT, CGC, CFTC) sans aucune de ces contreparties.

Les mesures du pacte scelleront la disparition de la Sécurité Sociale, continueront de détruire le droit du travail et les moyens de recours des personnels... C'est une attaque sans précédent contre l'organisation des solidarités et des droits de la population.

Les entreprises versent 65 Milliards d'€ d'impôts et reçoivent plus de 200 Milliards d'€ d'aides : c'est l'avènement de « l'état providence » pour le patronat et la fin de celui de la population que l'on est en train de nous imposer.

La mobilisation de toute la population est aujourd'hui incontournable, pour imposer une politique sociale : le 8 mars pour les droits des femmes, le 18 mars contre l'austérité...

La Fédération SUD Santé Sociaux avec l'Union Syndicale Solidaires, dans un cadre intersyndical unitaire CGT-FO-FSU, engagera tous les moyens nécessaires dans ces luttes.